

# Großprojekt Wildblumenwiese

Liebe Eltern,

gemeinsam mit Herrn Söllig von der Volkssolidarität und Herrn Winter hatten wir im Dezember beschlossen eine Initiative „Rettet die Bienen und Schmetterlinge!“ zu starten.

Unter dem Motto: „Brauchen unsere Kinder und Enkel noch Bienen und Schmetterlinge?“, wollen wir uns um eine an der Ecke Kanalstraße/Eulenbruch entstehende Blumenwiese kümmern.

Herr Söllig und Herr Winter waren schon fleißig und haben alles für die Blumenwiese organisiert.

Am 03.03.2018 um 10:00 soll die Aktion starten.

Im Vorfeld muss dafür noch der Boden vertikutiert werden. Herr Winter würde sich über Freiwillige Helfer sehr freuen.

Wenn Ihnen ebenfalls an dem Projekt etwas liegt, dann freuen wir uns sehr Sie und Ihre ganze Familie, bestückt mit einer Harke, dort anzutreffen

